

ENFERMOS

Nuestra hermana Mariví Galván necesita de nuestras oraciones, ella ha estado ingresada unos días y aunque ya ha sido dada de alta, su estado de salud sigue siendo delicado.

Nuestro hermano Adrián nos pedía oraciones por un compañero del trabajo y gracias a Dios ha sido intervenido y el cáncer que padecía, en principio, ha podido ser extirpado con éxito.

Tal como hemos puesto en una noticia anterior, sigamos orando por el total restablecimiento de nuestros hermanos Verónica y Pablo.

NUEVOS COMPROMISOS DEL MUSICAL

Esta semana se reanudan los ensayos del Musical Jesús, ya que para el 22 de septiembre está prevista una actuación en la iglesia de Sanlúcar de Barrameda para celebrar su 62 aniversario. Posteriormente también está prevista otra actuación en el teatro municipal de Olivares (Sevilla).

Rogamos oraciones por los ensayos y estas representaciones previstas para que Dios use esta herramienta para llegar a muchas almas. Si todavía quieres participar en el Musical puedes ponerte en contacto con los responsables.

DESPEDIDA HASTA SEPTIEMBRE

Nuestro boletín se despide hasta el mes de septiembre y desde aquí queremos desear a todos miembros de nuestra congregación un feliz verano, donde también nos preocupamos de orar los unos por los otros y que podamos coger nuevas fuerzas de cara al último cuatrimestre del año. Os queremos pedir de nuevo vuestras colaboraciones escritas para este boletín que es el de todos.

Ya que en agosto no habrá boletín, queremos recordaros que a final de mes se celebrarán las conferencias nacionales y que algunos hermanos de nuestra congregación se desplazaran a las mismas. Todavía estás a tiempo de poder asistir.

En cumplimiento del Reglamento General de Protección de Datos (UE) 2016/679 del Parlamento Europeo y del Consejo de 27 de abril de 2016 le informamos que los datos por Vd. proporcionados serán objeto de tratamiento por parte de IGLESIA DE CRISTO EN SEVILLA con CIF R4100154F, con domicilio en SEVILLA (SEVILLA), C.P. 41005, CALLE MARIANO BENLLURE Nº 29, con la finalidad de que sean tratados para el envío de boletines y comunicaciones informativas de nuestra Entidad Religiosa. Asimismo, tiene derecho a ejercer sus derechos de acceso, rectificación, limitación del tratamiento, portabilidad, oposición al tratamiento y supresión de sus datos así como el derecho a presentar una reclamación ante la Autoridad de Control mediante escrito dirigido a la dirección postal arriba mencionada o electrónica webmaster@idcsevilla.org adjuntado copia del DNI en ambos casos.



TESTIMONIO

BOLETIN INTERIOR - Iglesia de Cristo
C/Mariano Benllure, 29 41005 - Sevilla

Por tanto, no te avergüences de dar testimonio de nuestro Señor, ...
2 Timoteo 1:8



CONSERVANDO LAS ILUSIONES

Por: Juan Antonio Monroy

Alba Torrents es una joven de 26 años nacida en Mallorca.

Es la mejor mujer jugadora de Baloncesto de España. Fue campeona de Europa, ganó en los Juegos Olímpicos de Río de Janeiro, en diez años ha obtenido siete medallas. Entrevistada recientemente por un periodista del diario "El Mundo", Alba ha dicho: "Mis éxitos se han debido a trabajos constantes, humildad y, sobretodo, tener mucha ilusión y renovarla cada año".

He aquí una receta que puede ser muy eficaz para nosotros, los miembros de iglesias, especialmente la última parte: "tener mucha ilusión y renovarla cada año".

Pero ¿qué es la ilusión?

Una alegría desbordante que se inicia en la conciencia.

Deseos de hacer cosas grandes aunque no contemos con medios suficientes.

Complacernos en el trabajo en el que estamos involucrados.

Mantener la esperanza en poder cumplir proyectos que nos parecen imposibles, como un campeonato de Europa de baloncesto en el caso de Alba Torrents.

Levantarse de las caídas y continuar con la mirada y las energías puestas en el infinito.

Que Dios nos quite la fortuna, si la tenemos, pero que no nos quite las ilusiones.

Si perdemos las ilusiones perderemos también la felicidad.

Así como el pájaro tiene alas, el alma tiene ilusiones. O debe tener.

La vida no puede ser grande y bella sin ilusiones, aun cuando pasemos por épocas de sufrimiento. Nuestra vida es como una aventura marina. El mar no siempre está sereno y tranquilo.

Es frecuente escuchar a algunas personas que dicen: “He perdido las ilusiones por la vida”. Muy malo. Perderá también las ganas de vivir, lo más grande y hermoso que nos ha dado Dios. Vivir con ilusiones no es levantarse un día optimista y otro pesimista. La ilusión hemos de mantenerla desde la adolescencia, cuando la vida empieza a llamar a las puertas del corazón y del pensamiento, hasta la vejez y la despedida de la tierra.

Trayendo el tema a nuestros círculos, Jesús de Nazaret vivió como hombre ilusionado con la tarea que el Padre le había encomendado. No hay más que leer los Evangelios.

Los primeros capítulos en el libro de Los Hechos nos dicen que los apóstoles vivieron ilusionados con la orden recibida de Cristo: permanecer durante un tiempo reunidos en Jerusalén y luego anunciar el Evangelio a toda criatura.

Los cristianos primitivos trabajaron con tanta ilusión que el teólogo Tertuliano, hijo de un centurión romano convertido al cristianismo, escribió en el tercer siglo una carta enviada al César de Roma con estas palabras: **“Somos de ayer y ya llenamos vuestras ciudades, vuestras fortalezas, vuestros municipios... Lo hemos llenado todo. No os dejamos más que vuestros templos”**.

Aprendamos de aquellos valientes. Los que no murieron asesinados en circos y en cárceles pelearon la batalla de la fe con ilusión.

Vosotros todos que estáis leyendo este articulito: Vivid con ilusiones. Sed constructores de ilusiones.



DIA DE PLAYA ... E INCIDENTES

Como ya anunciamos en boletines anteriores el día 23 tuvimos nuestra salida a la playa, en este caso, a la de Punta Umbría en Huelva. En el apartado espiritual y de comunión fue muy buen día, pero también hubo un par de incidentes que empañaron esta salida. Nuestra hermana Verónica sufrió un esguince en el tobillo jugando a las palas y tubo que marchar antes al hospital. También de regreso nuestro hermano Pablo y familia sufrieron un accidente de tráfico al intentar esquivar un objeto en la calzada.

Verónica se recupera favorablemente aunque ha estado durante todo este tiempo con la pierna inmovilizada y Pablo, que tuvo un fuerte golpe en el costado, se va recuperando aunque todavía sigue de baja. Damos gracias a Dios porque puso su mano y no hubo que lamentar males mayores .

FALLECIMIENTO

El pasado día 24 de Junio falleció nuestra querida hermana Charo, esposa de Luis de Cádiz, tras una larga enfermedad. El entierro fue el lunes 25 a las 9 de la mañana y varios hermanos de nuestra iglesia se desplazaron para acompañar a la familia en estos difíciles momentos. El servicio fue realizado por nuestro hermano Juan Aroca y también participó su esposo Luis. Aunque sabemos que nuestra hermana descansa ya en el Señor debemos de seguir orando por su familia.

PRESENTACION NUEVOS MIEMBROS

Tras varios meses asistiendo a nuestros cultos, nuestros hermanos Paco, María José y su hijo Moisés han pedido la membresía en nuestra iglesia, por lo cual el pasado domingo fueron presentados oficialmente como nuevos miembros. Su hijo Moisés se encontraba preparando el campamento de niños en Manantiales de Vida en Antequera junto con su hermana Marina. A partir de septiembre se incorporan a todos los servicios de la iglesia y desde aquí deseamos que puedan desarrollar sus dones para el enriquecimiento de sus vidas y nuestra iglesia local.

